

HYBRID SNAP

Clear (transparent) | iPhone 16e |
iPhone 14 | iPhone 13

DESCRIPTIONS

Coque de protection bi-matière ultra transparente, résiste à 2m de chute

100 mots

Protégez votre appareil avec style grâce à la coque ultra-transparente HYBRID SNAP pour iPhone 16e | iPhone 14 | iPhone 13. Dotée d'un dos en polycarbonate renforcé et d'angles à coussins d'air, elle est conçue pour offrir une protection supérieure contre les chocs et les rayures. Testée et certifiée pour résister aux chutes jusqu'à 2 mètres, elle assure une sérénité optimale face aux incidents du quotidien. Ses bordures légèrement relevées autour de l'objectif offrent une protection supplémentaire contre les rayures, préservant la qualité de vos photos. Fabriquée en France (label OFG), cette coque incarne la durabilité grâce à ses matériaux recyclés certifiés GRS et son packaging recyclé.

50 mots

Dotée d'un dos en polycarbonate renforcé et d'angles à coussins d'air, la coque ultra-transparente HYBRID SNAP pour iPhone 16e | iPhone 14 | iPhone 13 résiste aux chutes jusqu'à 2 mètres. Ses bordures légèrement relevées autour de l'objectif offrent une protection supplémentaire contre les rayures. Fabriquée en France (label OFG) à partir de matériaux recyclés.

25 mots

Coque ultra-transparente pour iPhone 16e | iPhone 14 | iPhone 13 dotée d'un dos en PC renforcé et d'angles à coussins d'air. Résiste aux chutes jusqu'à 2 mètres. Fabriqué en France (label OFG) à partir de matériaux recyclés.

SEO

Dotée d'un dos en PC renforcé et d'angles à coussins d'air, HYBRID SNAP pour iPhone 16e | iPhone 14 | iPhone 13 résiste aux chutes jusqu'à 2 mètres. Fabriqué en France (label OFG) à partir de matériaux recyclés.



DESCRIPTIONS

Crystal clear dual material case, with 2m drop protection

100 words

Experience unparalleled protection with the HYBRID SNAP for iPhone 16e | iPhone 14 | iPhone 13. Crafted with a thicker polycarbonate panel, strategically designed to enhance impact resistance, your device remains shielded from daily wear and tear. Tested and proven, boasting a 2m drop certification, this case ensures your device's safety even in significant falls. Reinforced corner bumpers provide an extra layer of defense against impacts, while the raised edge design offers added screen protection. The robust camera area is meticulously crafted to shield your lens from scratches and scuffs. Plus, it's sustainable, made from recycled materials with GRS certification, and manufactured in France, ensuring quality craftsmanship.

50 words

Experience unparalleled protection with the HYBRID SNAP for iPhone 16e | iPhone 14 | iPhone 13. Crafted with thicker polycarbonate for enhanced impact resistance and boasting 2m drop certification. Reinforced corner bumpers and a raised edge design provide added defense, while the robust camera area shields against scratches. Sustainable, made in France.

25 words

HYBRID SNAP for iPhone 16e | iPhone 14 | iPhone 13 offers unparalleled protection with thicker polycarbonate and 2m drop certification. Corner bumpers, raised edge, robust camera area. Sustainable, made in France.

SEO

Shop HYBRID SNAP for iPhone 16e | iPhone 14 | iPhone 13 offering ultimate device protection. Thicker polycarbonate, 2m drop certification, corner bumpers, raised edge, robust camera area. Sustainable, made in France.